
 Interrogazione n. 1326
presentata in data 1° agosto 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Media di alunni per classe”
a risposta orale urgente

Premesso:
che negli ultimi anni il Ministero ha tagliato circa 200.000 posti tra insegnanti e persona-

le ATA;
che da fonti sindacali in Italia nel prossimo anno scolastico vi saranno circa 30.000

alunni in più rispetto all’anno scorso, ma sembra che il Ministero rifacendosi a quanto
stabilito nella legge 111 non vuole un incremento dei docenti, ma vuole confermare il
numero dell’anno scorso;

che nella nostra Regione questo aumento porta a istituire classi con in media 28-30
alunni e in alcune scuole come il Rinaldini di Ancona vi è una classe con 33 iscritti e
addirittura a 37 iscritti allo scientifico di Tolentino;

Considerato che in alcune situazioni arredi e spazi a disposizione in una classe sono
tarati per un numero inferiore di alunni, e che anche i docenti hanno oggettive difficoltà
all’insegnamento con classi così numerose;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere come intende procedere e se
intende coinvolgere il Ministero e le altre Istituzioni preposte  a decidere sull’argomento,
per far si che vengano istituite classi con un numero di iscritti ottimale per fare una buona
didattica e garantire spazi e servizi degni di nota agli studenti.


